



Teoría de la Conspiración

Para Dante Delgado, el panorama electoral parece complicarse y dirigirse a una sola opción.

A principios de año, presumía que tenía una terna de aspirantes a la candidatura presidencial que pudieran dar la pelea y hacer que Movimiento Ciudadano fuera competitivo en el 2024.

Pero con el paso del tiempo, Enrique Alfaro se bajó de la contienda por la candidatura y criticó la estrategia de ir solos, pidiendo que se apoyará a la candidata del Frente Amplio, en tanto que Luis Donaldo Colosio Riojas también dijo que no buscaría la candidatura porque aún no se siente listo y quiere pasar tiempo con su fa-

milia, de paso también se mostró partidario de ir en la alianza con otros partidos de oposición.

Le quedaba Samuel García, el gobernador de Nuevo León, pero por su pésima relación con el congreso estatal, prefiere no ir por la candidatura pues si nombran a un sustituto que sea del PRI o del PAN, además de que lo puede investigar -y debe tener algunos esqueletos en el clóset que le preocupan-, también es posible que no lo dejen regresar al puesto si no gana la elección de 2024.

Pero propuso a su esposa, Mariana Rodríguez, con el argumento de que podría ser una candidatura disruptiva, que se-

ría otra mujer en la competencia, pero parece que no convence al fundador del partido naranja.

Otros perfiles, como Jorge Álvarez Maynez, no entusiasman al dirigente naranja, por lo que todo indica que tendrá que esperar hasta enero para negociar con Marcelo Ebrard su nominación.

Hay tiempo y la negociación es la especialidad de Dante Delgado, aunque su terna ya no será el origen de una candidatura que tal vez imaginó competitiva, así que tendrá que esperar a ver que dice el excanciller.

Comparta con nosotros su opinión en:

buzon@elindependiente.mx